

BELLE TAILLE A CRENEY

30/11/2019

Le Verger était dans le brouillard, les pieds au frais, mais les amateurs étaient là. Bernard accueille les participants.

Petit à petit, le groupe s'étoffe et c'est une quinzaine de personnes attentives qui s'apprêtent à écouter la démonstration de taille.



C'est toujours un plaisir d'apprendre dans une ambiance conviviale. Après avoir fait le tour du verger en précisant les espèces, pruniers, cerisiers, pommiers cognassier, Bernard commence la taille d'un pommier.



Coupe des branches montantes, coupe des branches du dessous, l'arête de poisson se dessine, la souris pourra courir sans se cogner.

Vient le moment de faire bénéficier l'arbre de son élément préféré, le soleil. Bernard procède à la coupe des branches se dirigeant vers l'intérieur.

Les questions fusent, les réponses toujours professionnelles comblent les participants.

L'arbre terminé, nous passons dans la deuxième partie du verger, où nous constatons la bonne tenue des pommiers à cidre et leur production importante.



La démonstration se poursuit par le rajeunissement d'un arbre malade. Les membres du groupe participent à la taille des autres arbres, il est plus formateur de faire que de voir faire, comme dit Bernard.



Ah ! que n'avons-nous plus de si belle journée d'où nous sortons plein d'entrain et prêts à mettre en œuvre ces informations dans nos vergers.

Encore merci à Bernard,

NB : les visages ont été floutés pour respecter le droit à l'image